



ゆいまあるだより

2017年
9月号



初秋の候、青空に浮かぶウロコ雲を眺めていると、もう秋だなあとしみじみ思いますが、ご家族の皆様はお元気にお過ごしでしょうか。まだまだ日中は暑い日もあり、夏の疲れが出やすい時期ですので、くれぐれもご自愛ください。今月も様々な行事やイベントを催しましたので一部ご紹介させていただきます。

【花火大会】

【盆踊り】



夏の終わり頃、花火大会を開催しました。今回、豪華な花火を安全に入居者様に楽しんで頂きたいとの考えから、予算の全てを打上げ花火に充てました。

8月14日、この日は横松神社で盆踊りがありました。数日前の天気予報では雨模様が心配されていましたが、幸い雨も降らず無事におこなわれました。



景気づけの特大打ち上げ花火は大迫力で、入居者様も「おおー！」と大歓声を上げられ拍手喝采です。やはり日本の夏には花火の存在が欠かせませんね。

盆踊り会場では、かき氷やみたらし団子、ジュースを美味しく頂きながらお祭りを楽しみました。ゆいまあるは今回も出店でお祭りに参加いたしました。

ホームページ(ha-bu.net/)に院長ブログ、スタッフブログ掲載しています！



★今月の一押しブログ記事★

8月14日スタッフブログ「夏祭り」是非ご覧ください♪

